

Wesfalenblatt 11/12. November 2006



Mitglieder der CDU-Fraktion im Warburger Stadtrat und der CDU-Stadtverbandsvorstand zu Besuch bei der Firma BFI: Das Foto zeigt die Teilnehmer mit Andreas Stein und Grit Wunderlich von der der Firma »Andreas Stein Management« sowie Geschäftsführer Axel Bürger (vordere Reihe 2.v.r.) und Prokurist Klaus Ischen (vordere Reihe r.). Foto: WB

Mittelständler sind international aktiv

CDU-Fraktion des Warburger Stadtrates besuchte das Unternehmen BFI Stahlbausysteme

Warburg (WB). Als sich im Jahr 1999 der Metallbaumeister Axel Bürger, der Schmiedemeister Heinrich Figge und der Rohrleitungs- und Anlagenbauer Klaus Ischen für die Selbständigkeit entschieden, setzten sie auf den Standort Warburg. Aus den kleinen Anfängen ist mittlerweile ein international tätiges mittelständisches Unternehmen geworden.

Über den Produktionsstandort der Firma BFI Stahlbausysteme GmbH informierten sich jetzt die Mitglieder der CDU-Fraktion im Warburger Stadtrat mit Bürger-

meister Michael Stickeln und der CDU-Stadtverbandsvorstand. Geschäftsführer Axel Bürger und Prokurist Klaus Ischen gaben den Kommunalpolitikern einen Einblick in ihr junges mittelständische Unternehmen an der Anton-Böhlen-Straße.

Damit setzt die CDU im Warburger Land ihre Besuche in den heimischen Unternehmen fort. Diese sollen den wichtigen Kontakt zu Industrie, Handwerk und Gewerbe sicherstellen.

Die Geschäftsfelder des Unternehmens reichen vom Edelstahl-

und Anlagenbau über den Maschinenbau bis hin zum Stahlbau und schlüsselfertigem Bau für Industrie, Gewerbe und Landwirtschaft. Aber auch private Bauvorhaben werden mit dem Unternehmen realisiert.

»Unsere Philosophie besteht darin, dem Kunden eine individuelle Rundum-Lösung anzubieten«, so Axel Bürger gegenüber den Besuchern. Neben der Anfertigung der Bauteile erfolgt die Konstruktion und Montage durch das Warburger Unternehmen. Hier wird auch die Leistungsfähigkeit anderer

heimischer Unternehmen geschätzt. So sind beispielsweise die Warburger Firmen Meinolf Gockel Stahlhandel und Nolte Hochbau Geschäftspartner der Unterne-

mer. Die Auftraggeber kommen nicht nur aus dem heimischen Raum und dem gesamten Bundesgebiet, sondern auch aus dem internationalen Ausland. Ischen und Bürger berichteten von ihrem Auftrag für ein saudi-arabisches Unternehmen in der Hafenstadt Al Khobar, der derzeit vor der Auslieferung steht. Das saudische Unternehmen

aus dem Bereich der Getränkeindustrie setzt auf Qualität aus Warburg.

Die Besucher informierten sich umfassend über das Leistungsspektrum und die Arbeitsabläufe des Betriebes. Dabei erfuhren sie, dass die ständige Weiterbildung der fünfzehn Mitarbeiter und die Ausbildung von qualifiziertem Nachwuchs dem Betrieb wichtig ist. »Drei Auszubildende sichern den Bestand und geben jungen Leuten der Region eine berufliche Perspektive«, so die Einschätzung der CDU.